



FAIR

Fujinomiya Association for International Relations

富士宮市国際交流協会会報



富士宮市長
会長 須藤秀忠

会員の皆様におかれましては、日頃から当協会の様々な事業を通じて、国際交流や国際理解の推進に御尽力いただき心より感謝申し上げます。

さて、平成29年12月23日に開館した静岡県富士山世界遺産センターは、国内外から多くの観光客が訪れており、市内はまちなかを中心に賑わいをみせております。今後、ラグビーワールドカップや東京オリンピック・パラリンピックが開催されるため、海外からの観光客は、益々増加することが予想されます。

本市では、スペイン空手道連盟と「2020年東京五輪事前合宿に係る覚書」を締結し、昨年度は、スペイン空手ナショナルチームの合宿地として受け入れを行いました。これを機会に、「情熱の国スペインを知ろう」という国際理解力向上事業を開催した際には、多くの方々に参加をいただき、市民の皆様の関心の高さが伺えました。本年もスペイン空手ナショナルチームとの交流事業を企画していますので、選手が大会で活躍できますよう盛り上げていきましょう。

また、市内在住の外国人の方々に対しましては、12月に恒例の外国人防災訓練を実施・サポートしたほか、2月には国際交流フェスティバル2019を開催しました。当協会が主催する交流事業に多くの市民の方々の参加をいただいたことで、交流の輪を広げるとともに当協会の活動を広く周知することができました。

2019年度は、当協会設立25周年を迎えます。現代社会は、情報化の進展により、世界各国との距離はより一層近づいているため、当協会の役割も益々大きくなること思います。

会員の皆様におかれましては、更なる発展を目指してまいりますので、引き続き、御支援・御協力をお願いいたします。

富士宮市国際交流協会 平成30(2018)年度事業

- | | |
|-----------------------------------|-------------------------------|
| 5月 総会 | 11月 さららまつり参加 |
| 第1期語学講座・日本語教室開始 | 大富士交流センター「外国人防災講座」協力 |
| 6月 多文化共生事業「日本語支援ボランティア養成講座」 | 韓国・栄州市中学生研修交流訪問団来宮 |
| 7月 サンタモニカ派遣団への支援 | 世界の料理教室「イタリアの郷土料理」 |
| 8月 宮おどり参加 | 12月 万野2区防災訓練 協力 |
| 国際交流パーティー「英語deしゃべらNight」 | 国際交流イベント「国際カラオケ大会」 |
| 中国浙江省紹興市友好訪問団支援 | 1月 第3期語学講座・日本語教室開始 |
| 9月 第2期語学講座・日本語教室開始 | 国際交流パーティー「世界のお正月」 |
| 中国語講座開始 | 2月 国際交流フェスティバル2019 |
| 国際理解力向上事業「情熱の国スペインを知ろう」 | 3月 国際理解力向上事業「親子でリック先生と英語で遊ぼう」 |
| サンタモニカ市交換留学生派遣事業への支援 | 国際交流パーティー「富士宮のSAKE文化を世界に！」 |
| おしゃべりラウンジ「防災スペシャル」 | |
| 10月 韓国・栄州市友好交流関係都市文化産業交流訪問団派遣への協力 | |
| 東京武道館「プレミアムリーグ東京大会」の応援 | |
| (スペイン空手) | |

上記以外に年間を通じて、日本語を母語としない市内児童・生徒に対し日本語支援を行っています。また、外国籍市民への日本語支援の場としておしゃべりラウンジを開催。そのほか富士宮市役所の協力により、「広報ふじのみや外国語版(ポルトガル語・英語・スペイン語)」の発行・配布を行っています。

紹興市長訪問団来宮

8月26日(日)～27日(月)



富士宮市と友好交流関係にある、中国浙江省紹興市から紹興市長等政府関係者、文化関係者、紹興市関係者24名が来宮し、世界遺産センターを見学後、市長表敬訪問。

歓迎夕食会では原理事長が出席し、当協会員の篠原千穂さんによる琴の演奏が披露されました。

栄州市文化産業交流訪問団派遣への協力



祭事会場で文化団体演目披露。

10月19日(金)～22日(月)

市長、議長、民間文化団体、民間産業団体など総勢25人が訪問。



産業交流を目的とした視察、会議を行った。

市民交流事業



国際理解力向上事業

9月30日(日)



フラメンコ講師の望月まどりさんを迎えて、スペインはどんな国か、文化やスポーツなど広いジャンルについて紹介がありました。



『情熱の国スペインを知ろう』

スペイン空手ナショナルチームが東京オリンピック・パラリンピックの事前合宿地として富士宮に滞在したことから、9/30(日)にスペインについて楽しく学べる講座を開催しました。

スポーツ振興課より「スペイン空手ナショナルチーム紹介」が動画で紹介され、応援のお願いがありました。



炊飯器を使った「パエリア」、スペイン風オムレツ「トルティージャ」、パンサラダ「ミガス」を試食し、大好評！



望月ひさえフラメンコアシュラムの皆さんとの素晴らしい踊りと演奏。最後は簡単な振り付けをレクチャーしてもらい、全員で踊りました。



東京武道館で行われた「プレミアリーグ東京大会」の応援ツアーに参加しました。



3月16日(土)

『親子でリック先生と英語で遊ぼう！』



FAIR語学講座「中級英会話」講師のアメリカ出身、リチャード・スクラグズさんを講師に迎え、風船の色あてや粘土遊びから英語に親しんでもらう講座を行いました。

10月14日(日)





市民交流事業

宮おどり

今年も多くの外国籍の方が『富士宮市国際交流協会連』として参加しました。
有志による外国人へのゆかたの着付けがあり、はなやかに富士宮の街を練り歩きました。



8月5日(日)



国際交流パーティー



8月19日(日)・1月27日(日)



3月17日(日)



『富士宮のSAKE文化を世界に！～富士錦蔵開きParty～』
を行いました。

国際カラオケ大会2018



12月16日(日)

富士宮市総合福祉社会館にて“外国人は日本語の歌を、日本人は外国語の歌を”歌うことをルールに開催されました。今年で4回目を迎え、モンゴル・中国・ベトナム・ブラジル・台湾からのど自慢たちの美しい発声に圧倒される一方で、日本人参加者たちもパフォーマンスで魅せ、早くも来年へ向けた抱負が聞かれました。

金賞

芳川裕紀さん
(日本)
(英語詞)
セリーヌディオン
『トゥーラブユーモア』



銀賞

吉田パウロさん
石平シルビアさん
(ブラジル)

仙道敦子・吉田栄作
『今を抱きしめて』



銅賞

渡辺道久さん
(日本)
(英語詞)
Yves Montand
『カレハ』



特別審査員ホベルト&ミ力のライブでは参加者と応援団が大盛りあがりでした。

特別賞



コロノア ジオゴさん
(ブラジル)

(日本語詞)
西田敏行
『もしもピアノが
弾けたら』



篠原和子・加々美和博さん
(日本)

(英語詞)
マット・モンロー
『ロシアより愛をこめて』

パフォーマンス賞



内堀 誠さん
(日本)

(英語詞)
ジョン・デンバー
『カントリーロード』



ジャオ リーホアさん
(中国)

(日本語詞)
つじあやの
『風になる』



世界の料理教室

各国の料理を通じて、その国の生活や文化を学ぶことを目的とした事業。



講師四條早人さん右から2番目

11月25日(日)

『イタリアの郷土料理』

イタリア中部マルケ州でシェフとして働いていた四條早人さんを講師に迎え、ミネストローネ・ポモドーロ（トマトソースのパスタ）・チャンベッリーニ（郷土菓子）を作りました。



11月16日(土)～17日(日)



日本語支援委員による
抹茶のコーナー。

きららまつり

11/16(土)～17(日)に行われた富士宮駅前交流センター主催の『きららまつり』では、パネルによるFAIRの活動展示や、おしゃべりラウンジが開催されました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



来館者でにぎわう会場。



富士宮市外国人相談室協力による
ブラジル料理とYUKI'S KITCHEN
の村上有紀さんのタイ料理試食コー
ナー。早くから支度をしていただい
た結果、市民の方においしい料理を
振舞う事ができました。





日本語支援ボランティア養成講座

6月12日(火)～7月18日(水)



今年度は、10回開催しました。A.C.C.国際交流学園渡邊佳代子校長の講義を11名の受講者が受けました、最終日はA.C.C国際交流学園に出向き、実際に学生たちに授業を行った。

外国籍市民に対する防災支援

12月1日(日)

12/1(日)外国人集住地区である万野2区および富士宮市と協働し、地域防災訓練において外国籍市民のサポートに入りました。大富士中学校での参加者は災害時の応急手当やAEDの使い方、けが人の搬送方法など通訳ボランティアを通じて学びました。

その他では9/16(日)に日本語支援委員会が災害VC富士宮連絡会の協力のもと「おしゃべりラウンジ～防災についていざというときにどうしたら？専門家に聞こう、知ろう、考えよう～」を開催し、防災テントや簡易トイレの実物に触れる機会を設けました。

また11/3(土)には大富士交流センターを会場とした「外国人防災講座」への協力をいました。





国際交流 フェスティバル 2019 in ふじのみや

2月23日(土)



『富士山高いぞ、世界は広い。あなたもできる国際交流！』をスローガンにかけ、富士宮駅前交流センター全館を使用し開催しました。



ステージ・パフォーマンス



異文化体験＆展示



編集・発行/
FAIR事務局
〒418-0065 富士宮市中央町5番7号
富士宮駅前交流センターきらら内
富士宮市国際交流協会(FAIR)
TEL<0544>22-8111
E-mail:info@fair-fujinomiya.com
URL https://www.fair-fujinomiya.com

デザイン・レイアウト・印刷/
株式会社いんさつ
TEL<0544>27-4055

世界の料理



フィナーレ



会員のみなさん、ご協力ありがとうございました。